

Informationen zum Umgang des CVJM Faurndau e.V. mit Bildern / Fotos / Videos, die bei Veranstaltungen des CVJM oder seiner Gruppen entstanden sind:

Der CVJM Faurndau orientiert sich bei der Verwendung von Bildern an den Handreichungen der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und übernimmt hier auch einige Formulierungen komplett.

Hintergrund für diese Informationen:

Bei vielen Veranstaltungen, Freizeiten, Gruppenaktivitäten und anderen Aktionen entstehen Aufnahmen von Teilnehmenden oder Mitwirkenden und werden zur Dokumentation verwendet, oder sind einfach nur schöne Erinnerungen an tolle Erlebnisse.

Der CVJM Faurndau verwendet für seine Öffentlichkeitsarbeit in verschiedenen Medien Fotografien. Das sind insbesondere – jedoch nicht ausschließlich – der CVJM-Anzeiger und das Mitteilungsblatt Faurndau als gedruckte Ausgaben. Außerdem ist der Verein unter www.cvjm-faurndau.de, www.jungschar-faurndau.de und www.zeltlager-faurndau.de im Internet zu finden und ist auf Facebook aktiv.

Die Auswahl der Bilder, die für eine Veröffentlichung verwendet werden, ist oft nicht einfach! So manches eigentlich „nur“ lustige Foto wurde und wird von uns nicht veröffentlicht, wenn wir den Eindruck haben, dass die abgebildete Situation fehlinterpretiert werden könnte und dadurch dort abgebildete Personen sich verletzt fühlen könnten.

Fotografien und die Würde der Person:

Ein Foto bildet einen Ausschnitt der Wirklichkeit ab. Es zeigt einen bestimmten Moment, räumlich grundsätzlich auf das gewählte Motiv eingeschränkt. Durch den Verzicht auf den räumlichen, zeitlichen und inhaltlichen Zusammenhang ist jede Fotografie eine mehr oder weniger deutliche Interpretation der Wirklichkeit. Wenn Personen abgebildet werden, besteht die Möglichkeit, dass diese durch die Art der Abbildung, durch die Wahl des Aufnahmezeitpunktes und der fotografischen Perspektive auf problematische oder auch auf verletzende Weise dargestellt werden.

Es ist deshalb in unserer christlichen Jugend- und Vereinsarbeit eine Selbstverständlichkeit, beim Fotografieren einen strengen Maßstab anzulegen, der vom Gedanken der Würde des Menschen als Bild Gottes ausgeht.

Was, wenn doch...

Sollte in unseren Onlineauftritten ein Bild auftauchen, dessen Veröffentlichung eine der abgebildeten Personen trotz vorheriger Zustimmung nicht mehr möchte, dann werden wir diesem Wunsch zeitnah nachkommen und das betreffende Bild aus dem von uns zu verantwortenden Teilen des Internets löschen. Im Internet können Bilder jedoch von Dritten kopiert und anderweitig verwendet werden, worauf der CVJM Faurndau dann leider keinen Einfluss mehr hat.

Mit weiteren Rückfragen oder Widersprüchen zu bereits veröffentlichten Bildern wenden Sie sich bitte möglichst per eMail an uns unter info@cvjm-faurndau.de.

Stand: 07/2016